

Er prägt(e) die Sportfischerei in Huntlosen

AUSZEICHNUNG Goldene Verbandsehrennadel und Ehrenmitgliedschaft für Werner Knoop

HUNTLOSEN/PK – 36 Jahre Vorstandsarbeit im Sportfischerverein Huntlosen, zahlreiche Projekte rund um den Gewässer- und Fischschutz, Mitgliedschaften in der Naturschutzstiftung und anderen naturverbundenen Institutionen vereint Werner Knoop auf seine Person. „Wegen Co-

rona konnte die Jahreshauptversammlung des Vereins und damit die Ehrungen bislang nicht stattfinden“, betonte Lutz Thalheim als Erster Vorsitzender und damit Nachfolger von Knoop.

Für seine Verdienste rund um das Fischerwesen im Huntlosen Sportfischerverein

überreichte Thalheim Knoop als Dank und Anerkennung die Ehrenurkunde. Verbunden war damit auch die Ernennung zum Ehrenmitglied und ein Geschenk für zwei Personen. Damit nicht genug erhielt Werner Knoop auch die Goldene Verbandsehrennadel des Fischereiverbandes.

„Damit habe ich heute gar nicht gerechnet“, sagte Werner Knoop ein Stück überrascht, aber hoch erfreut.

Wie Thalheim in seiner Laudatio weiter ausführte, erhielt Werner Knoop vor drei Jahren schon die selten vergewene „Silberne Forelle“ des Vereins. Seine Laufbahn rund um die Sportfischerei ist von vielen Stationen geprägt. Von 1986 bis 1989 war Knoop Schriftwart, von 1989 bis 2019 Erster Vorsitzender, von 2019 bis 2022 Zweiter Vorsitzender. „Werner hat dafür gesorgt, dass wir 1995 den Angelsee Sandtange kaufen konnten und 2000 den Mühlenteich Gut Moorbeck pachten konnten. In 2004 wurde der Angelsee in Westrittrum gepachtet, 2005 der See in Döhlen gekauft und 2008 der Badensee in Westrittrum gepachtet“, listete der Vorsitzende auf. Neben dieser Arbeit hat er auch darüber hinaus vieles erreicht; so wurde er mit der „Goldenen Verbandsehrennadel“ des Landesfischereiverbandes Weser-Ems geehrt. Er hat die Aufgaben des Bezirks-gewässerwartes der Hunte-Besatz-Gemeinschaft viele Jahre übernommen. Ist Sprecher der Hunte-Besatz-Gemeinschaft; Mitglied der Naturschutzstiftung und Kreisbeauftragter im Landesver-



Ehrung von Werner Knoop (Mitte), 36 Jahre Vorstand, Mister Fischereiverein, Golde Ehrennadel vom Deutschen Verband und Ehrenmitgliedschaft. Geehrt wurden zudem Walter Abel (links) und Lutz Thalheim Thalheim (rechts).

BILD: PETER KRATZMANN

band. Werner Knoop ist über die Grenzen hinaus ein geschätzter und beliebter Kollege und hat die Geschicke des Vereins über viele Jahre hinweg herausragend und erfolgreich geleitet.

Weitere hohe Auszeichnungen für langjährige Vereinsmitglieder sprach der Vorsitzende zuvor aus. Auf 70 Jahre Vereinszugehörigkeit kann Werner Abel aus Huntlosen zurückschauen. Wolfgang Meschter aus Hatten bringt es auf 60 Jahre sowie Dietrich Gerlach und Frank Hülsemann aus Huntlosen auf 50 Jahre Treue zum Fischereiwesen. Geehrt wurde Andreas Krönert aus Sandtange für 25-jährige Mitgliedschaft.

Dietrich Gerlachs Vater war früher einer der acht Vorsitzenden in der Vereinsgeschichte. Frank Hülsemann aus Huntlosen war viele Jahre Jugendwart und ist aktuell Fischereiaufseher. Wolfgang Meschter (60 Jahre) aus Hatten ist auch Jäger, hält aber trotzdem dem Verein die Treue und ist immer bei der Hauptversammlung dabei. Walter Abel, Huntlosen, war früher viele Jahre Schriftwart und immer aktiv dabei. Selbst in Spanien ist er seinem Hobby erfolgreich nachgegangen. Das waren nur die Ehrungen aus 2021.

Für 2022 ehrte Thalheim weitere Mitglieder. Eberhard Siemer (40 Jahre) aus Dötlingen erhielt die „Goldene Ehrennadel“ des Vereins. Er war

immer aktiv und schon viele Jahre einer der Fischereiaufseher. Silber erhielten dagegen Erwin Budzinski aus Delmenhorst und Uwe Land aus Ganderkesee für 25 Jahre Mitgliedschaft. Genannt sind hier nur die Mitglieder, die auch an der Versammlung teilnahmen. Bei den anderen werden die Ehrungen entsprechend nachgeholt.

Neben den Ehrungen verdient Mitglieder aus den Jahren 2021 und 2022 standen auch die notwendigen Vorstandswahlen an. Für den scheidenden Zweiten Vorsitzenden Werner Knoop erhielt Tim Kotara das Vertrauen der zahlreich erschienenen Vereinsmitglieder im Gasthaus Meyer in Huntlosen. Neuer Erster Jugendwart ist für Axel

Brunzel nun Florian Fichtner, für den zweiten Jugendwart Fritjhof Hülsmann Fynn Hülsmann und für den bisherigen 3. Jugendwart Fynn Hülsmann nun Holger Denkena. Alle anderen Positionen blieben unverändert.

Neben konstanten Jahresbeiträgen, berichtete Vorsitzender Thalheim von vielen Ehrenamtsstunden der Angler an den Gewässern. Müllbeseitigung, Projekte an den Gewässern, Naturschutz, Gewässeraufsicht und eine hervorragende Jugendarbeit sind hier Stichworte. Thalheim betonte, dass hier riesige Beiträge ehrenamtlicher Stunden zusammenkämen. „Wenn man einmal berechnet, wie viele Arbeitsstunden das kosten würde...“



Weitere Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft erhielten (von links) Eberhard Siemer Andreas Krönert, Uwe Land, Erwin Budzinski, Wolfgang Meschter, Dietrich Meschter und Frank Hülsemann